

Deller wird Schaeffler-Chef

Klaus Deller ist vom Aufsichtsrat der Schaeffler AG zum neuen Vorstandsvorsitzenden bestellt worden. Er tritt seine Position am 1. Juli 2014 an. Er folgt auf Klaus Rosenfeld, der danach weiterhin Finanzvorstand bleibt und zudem stellvertretender Vorsitzender des Unternehmens wird.

Deller verantwortet seit 2009 im Vorstand der Knorr-Bremse den globalen Bereich Nutzfahrzeugsysteme. Zuvor war er in leitenden Funktionen bei den Automobilzulieferern Brose und Bosch tätig.

Rosenfeld wird darüber hinaus als einziges familienfremdes Mitglied in die Geschäftsleitung der INA-Holding Schaeffler GmbH & Co KG berufen. Über die INA-Holding hält die Familie Schaeffler ihre Beteiligungen an der Continental AG und der Schaeffler Gruppe. (ampnet/nic)